

19 de Julio de 2012

Primera Edición del "Premio al Mejor Proyecto Fin de Carrera en Movilidad Sostenible"

La Fundación Renault para la Movilidad Sostenible (*) ha puesto en marcha un premio destinado a reconocer el esfuerzo e ingenio de aquellos estudiantes que con sus proyectos fin de carrera ayuden a construir una movilidad sostenible al alcance de todos. El ganador se unirá al equipo de ingeniería de Renault en España con un contrato laboral de un año de duración.

La convocatoria de la "Primera Edición del Premio al Mejor Proyecto Fin de Carrera en Movilidad Sostenible" se encuadra dentro de las actividades que desarrolla la Fundación para el fomento, divulgación e investigación en movilidad sostenible. A este premio podrán concurrir todos aquellos proyectos fin de carrera desarrollados en cualquier universidad española relacionados con la movilidad sostenible en sus diferentes áreas: soluciones tecnológicas, diseños innovadores, estudios teórico-experimentales, análisis de tendencias o modelos de negocio.

En esta edición, además, se quiere mostrar una sensibilidad especial ante el problema del desempleo que de manera preocupante impacta en nuestra sociedad. Por ello, el premio consistirá en la incorporación del estudiante que ha realizado el mejor proyecto fin de carrera al equipo de ingeniería de Renault en España, con un contrato laboral de un año de duración.

Las bases del premio pueden ser consultadas en la web de la Fundación: www.fundacionrenaultmovilidadsostenible.es

Para más información, entra en: www.prensa.renault.es

Contacto: Marisa Cañadilla (91 374 10 31)

(*) La Fundación Renault para la Movilidad Sostenible se enmarca dentro de la política de Responsabilidad Social del Grupo y su prioridad será la movilidad sostenible aunque también estará vinculada a la educación, la cultura, la seguridad vial y la diversidad.